

Safriati Puji Omset Pasar Tani Nagan Raya Capai Rp126 Juta dalam 3 jam

Category: Aceh, News

written by Maulya | 02/12/2024



ORINEWS.id – Penjabat (Pj) Ketua Dekranasda Aceh, Safriati, mengapresiasi gelaran Road show [Pasar Tani](#) Pemerintah Aceh yang diselenggarakan oleh Dinas Pertanian dan Perkebunan Aceh di Nagan Raya, Senin (2/12/2024).

Meski telah tiga kali digelar di Nagan Raya, namun antusias masyarakat masih sangat tinggi untuk berbelanja berbagai kebutuhan pokok dan panganan lokal hasil usaha UMKM dan petani setempat.

“Alhamdulillah, berdasarkan laporan dari Bu Kadistanbun tadi, hanya dalam tempo 3 jam saja perputaran uang di Roadshow Pasar

Tani mencapai Rp126 juta lebih, yang semuanya berputar dan mengalir ke lara lelaku UMKM dan para petani Nagan Raya yang berpartisipasi di kegiatan ini,” ujar Safriati.

“Karena itu, ibu dan bapak para petani dan pelaku UMKM harus semangat, apalagi Pak Pj Bupati tadi sudah berjanji akan segera menyediakan tenda untuk bapak ibu menjajakan dagangan saat Pasar Tani digelar,” sambungnya.

Sebelumnya, Kadistanbun Aceh Cut Huzaimah, dalam laporannya menjelaskan, di tahun 2024 ini saja, perputaran uang di Pasar Tani di Banda Aceh saja telah mencapai Rp2,5 miliar. Jumlah ini akan terus bertambah jika diakumulasikan dengan Roadshow Pasar Tani di sejumlah kabupaten dan kota.

“Alhamdulillah Bu, [omset](#) Pasar Tani yang kita gelar tahun 2024 ini di Banda Aceh saja mencapai Rp2,5 miliar. Selain di Navan Raya, selama ini kami juga melakukan roadshow Pasar Tani di Pidie, Pidie Jaya, Bireuen, Lhokseumawe, Langsa dan Meulaboh,” kata Cut Huzaimah.

“Khusus Nagan Raya sangat istimewa, karena Pak Iskandar selaku Pj Bupati merupakan salah satu suporter Pasar Tani Pemerintah Aceh. Alhamdulillah, hanya dalam waktu tiga jam, Pasar Tani di Nagan Raya hari ini berhasil mengumpulkan omset sebesar Rp126 juta lebih,” kata Kadistanbun.

Pada kesempatan tersebut, Kadistanbun mengapresiasi para Kepala Dinas terkait di Kabupaten Nagan Raya yang telah berpartisipasi dan mendukung suksesnya Pasar Tani di Nagan Raya.

Sementara itu, Pj Bupati Nagan Raya pada kesempatan tersebut menegaskan dukungannya sebagai suporter Pasar Tani Pemerintah Aceh. Iskandar berjanji akan segera membuat tenda khusus untuk pelaku UMKM dan para petani yang berpartisipasi di Pasar Tani.

Saat meninjau Pasar Tani Nagan Raya, Pj Ketua Dekranasda Aceh

turut didampingi oleh Pj Ketua Dharma Wanita Persatuan Aceh Sukmawati, Pj Bupati Nagan Raya Iskandar, Pj Ketua TP PKK Nagan Raya Ubiet Junita Sari serta sejumlah Kepala Satuan Kerja Perangkat Aceh terkait lainnya. []